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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１５．７．２１  累計№１３６９  当年№３ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

会長挨拶：外山晴一会長  

フリーメーソンとロータリーの

ことを先週に続けて話そうと思

いましたが、１６日に安全保障

関連法案が衆議院を通りました

のでこれについて今週は話しま

す。この法案は日本が世界の警察官であるアメ

リカと共に世界平和ひいては日本の平和のため

に世界中の紛争に積極的に関与していくという

ことです。自衛隊の海外派兵が今までより積極

的に行われます。果たしてこういうことが現実

問題として自衛隊にできるのか疑問です。 

 アフガニスタンとイラクの戦争において自衛

隊が「非戦闘地域」に派遣されました。派遣隊

員約２４，０００人のうち、精神的障害を訴え

た隊員が３割を超え、自殺した隊員は５６名で

す。「非戦闘地域」でこのような状態ですから「戦

闘地域」に派遣されたらどうなるのか心配です。

自衛隊が戦地でアメリカはじめとする同盟国か

ら求められる任務を遂行できるとは思えません。 

 戦後の日本は学校でも家庭でも、戦争に行っ

て人を殺して死ねとの教育を子供にしていませ

ん。「人の命は地球より重い」との平和教育をし

てきました。ですから、日本の若者が戦地に行

って実際に戦闘できるような精神的基盤はあり

ません。ノイローゼ―になり自殺するのは当た

り前です。 

 戦後、一貫して戦争をやって来たアメリカで

さえ、アフガン・イラク帰還兵の自殺者は１年

間で約８０００人にも上っています。この数は

１１年間の戦争で死んだアメリカ兵、約６８０

０人をはるかに超えています。 

ちなみにこの戦争からの帰還兵は約２００万人でうち約３０％の６０万人位が精神障害（PTSD）を

患っていて、自殺者と合わせ、アメリカ社会の大きな問題になっています。 

 このような状態の中で、安保法案のもと自衛隊がどうなるか心配です。 

 

本日の行事： 

「ガバナー公式訪問事前訪問」 

 

◆本日の出席：６５名中４６名    

◆先々週の出席率：６３名中５４名 86.71％ 

         （前年同期 88.06％） 

        

◆先週のメークアップ 

 ７月１６日三条東ＲＣへ 中條耕二   

１６日第４回ゴルフ大会  

佐藤義英、加藤 實丸山正男 

石川一昭、石丸 進米山忠俊、

丸山 勝、岡田 健、今井克義

岡田大介            

   １７日吉田ＲＣへ 大野新吉 

   １９日野球部試合 

      小林繁男、岡田大介、石黒隆夫 

      石川一昭、佐藤秀一、渕岡 茂 

      吉田文彦、武田恒夫、西村 護 

   ２１日青少年奉仕＆ライラ委員会 

           佐藤秀一、下村啓治 

   ２１日３０周年実行委員会 

     外山晴一、渋谷義徳、石川一昭 

     石黒隆夫、羽賀一真、金子太一郎 

     福岡信行、本田芳久、山中 正 

　　　　　　　2015 -2016 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：Ｋ.Ｒ.ラビンドラン「世界へのプレゼントになろう」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：山本　和則「夢（gift）を明日へ繋げよう」

　　　

          三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーの輪を広げよう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石川　一昭 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：外山　晴一　　　　　　　　　　
幹　事：渋谷　義徳　　　　　　　　　
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幹事報告：渋谷義徳幹事         

・三条クリーン協議会より 三条夏祭り花火大会会場「ゴミ持ち帰り運動」協力のお願い 

             日時 8月 1日(土)18：30～19：30 

             場所 六の町公園他 

・三条ローターアクトクラブより 8月第一例会公開例会のご案内 

             日時 8月 6日(木)19：30～ 

             会場 リサーチコア 4Ｆ 

             卓話 「マスコミが報道しない日本の好都合な真実」 

・山本ガバナー公式訪問出席のお願い  全会員出席でお願いします。 

             日時 8月 4日(火)12：30開会点鐘 

理事会報告：書面にて開催（平成２７年７月１７日） 

回答者：外山晴一、金子太一郎、丸山 勝、渋谷義徳、石川一昭、岡田 健、落合益夫、斎藤 正

早川瀧雄、武田恒夫、今井克義、石丸 進、羽賀一真、佐藤秀一 回答数：１４/１６ 

協議事項１．新会員候補の件          承認 

   

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス２１日現在累計９９,０００円＊＊＊＊＊ 

大野 新吉君 財団ボックスのテーブルに座りました。ボックスに協力!! 

石丸  進君 皆様９／７（月）ヨネックスでコンペやりますので宜しくお願いします。 

石川 友意君 ＢＯＸに!! 

本間建雄美君 ロータリー財団をよろしく。コツコツといくつもりです。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス２１日現在累計１３５,０００円＊＊＊＊＊ 

笹原 壯玄君 台風はそれてくれ東京のお盆も楽しんで来ました。 

大野 新吉君 外山年度初の例会出席です。各ボックス目標達成の為、協力します。佐藤委員長よ

り協力の要請がありました。 

樋口  勤君 ボックスに協力 

早川 瀧雄君 米山ＢＯＸに協力です。 

西村  護君 米山委員として、委員長が入れれば私も入れなければと思って 

山崎  勲君 ノーコメント 

佐藤 弘志 君 鳥部様、長谷川様、川越様ご苦労様です。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス２１日現在累計５７,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

鳥部 文雄君(燕ＲＣ)１年間宜しくお願いします。 

長谷川克紀君（燕ＲＣ）ＩＭ宜しくお願いします。 

外山 晴一君 鳥部様、長谷川様、川越様 ようこそおいで下さいました。 

中條 耕二君 鳥部ガバナー補佐、長谷川ＩＭ実行委員長ようこそおいで下さいました。 

心から歓迎します。 

笹原 壯玄君 東京のお盆は天候に恵まれ、雨にも台風にも合わず無事に終わり一安心です。 

佐藤 義英君 ＢＯＸに協力!! 

浅間 一洋君   〃 

石川 一昭君 鳥部ガバナー補佐ようこそ北ＲＣへ。御指導宜しくお願い致します。本日ようやく

新潟県も梅雨開けになりました。熱中症にはくれぐれも注意を!! 

石川 勝行君 鳥部先生、本日はご指導宜しくお願い申し上げます。 

米山 忠俊君 皆様暑中お見舞い申し上げます。鳥部文雄ガバナー補佐、本日は暑い中ご苦労様で

す。ご指導宜しくお願いします。長谷川ＩＭ実行委員長ようこそおいで頂きました。 



3 
                                    三条北ロータリークラブ週報 

星野 義男君 鳥部文雄ガバナー補佐の来訪を歓迎して!!    

森   宏君 ３２年間、無事故無違反でしたが、昨日東京都内で、ナビに従って右折し

たら右折禁止！しっかり警察が待っていて、言い訳無用で７０００円切符

切られました。イライラ！ 

石黒 隆夫君 野球部バンザイ（野球部が 8-8で負けない試合をしました） 

本日の行事：

「新年度挨拶」 

三条ローターアクトクラブ

会長 川越健矢様 

第４５代会長として務めさせ

て頂きます。私はまだ３年目

と短いのですが、１年間どう

ぞ宜しくお願い致します。 

クラブターゲットは「越えろ」とさせて頂きま

した。現在クラブ会員８名で活動しております。

例会出席は半数もしくはもう少し少ない人数で

す。アクトクラブは３０歳という定年があり毎

年活動するためには、常に新入会員を入れない

といけないと言う事がついて回ります。皆さん

にお願いですが、２０歳～３０歳の方で心当た

りの方がいらっしゃったらぜひ紹介して頂きた

いと思います。 

８月の第一例会は公開例会という形で開催しま

す。三条ＲＣの青少年奉仕委員長米山様から卓

話をして頂ますが、アクト会員以外の若い世代

の人達にも是非聞いて頂きたいと思い公開例会

としました。アクトに入会が前提では無く、ど

なたでも参加して頂き、知って頂くと言う事を

目的に公開例会としました。皆様の所に参加さ

せてみたいという方がいらっしゃったら是非、

ご連絡下さい。 

来年度は２５６０地区の地区代表を務めさせて

頂くことになって居りますので今期は何とか三

条クラブを盛り上げて行きたいと思っておりま

す。皆さんのご協力を宜しくお願い致します。 

「ガバナー公式訪問事前訪問」 

第四分区ガバナー補佐 鳥部文雄様（燕ＲＣ） 

「御指導を」というお言葉

いっぱい頂きましたが、実

は私は不良会員でして御

指導できる事は何もない

のです。事前訪問は何をす

ればいいのかガバナー事

務所に聞きました。顔見せ

でいい、話は何もしなくて

いいと言われたのですが、とんでもない役を引

き受けたのだと、後悔して居ります。 

今年のＲＩテーマ「世界へのプレゼントになろ

う」を受けて、山本ガバナーは「夢（Ｇｉｆｔ）

を明日へ繋げよう」とテーマを掲げられました。 

山本ガバナーの具体的な指針はペッツ、地区研

修協議会で十分説明されましたが、「奉仕の理想

の原点に帰ろう」「環境変革への対応を考えよう」

「公共イメージの向上を図ろう」最後は「継続

は力です」と言う事なのですが、最終的には会

員増強に尽きると思います。 

三条は４クラブあって各クラブが非常に大勢の

会員を擁しておられます。何年か前の三条新聞

だと思いますが、人口に対する割合（ロータリ

ークラブ・ライオンズクラブ）が全国でもトッ

プクラスだという記事を読んだ記憶があります。

そういう意味では三条の４クラブは十分に責任

を果たしておられると思うのですが、一人では

できない社会奉仕等をある程度の人数があれば

それなりの社会奉仕ができるのではないかと言

う事が基本理念にあるだろうと､私自身は考え

ています。今年の目標は純増で５％です。 

会員数の変遷を見ますと１９９２年ですが、２

５６０地区は１８５６名、その後２０００人を

越えた年度が２年ほどありますが昨年は２０２

８人、純増５％ということは１００名。 

地域性もありますので、簡単に増えるとは思い

ません。こうした中で三条地区は功績を挙げて

おられると常々尊敬して居ります。 

財政的にも、委員会構成にしても満足できるだ

ろうと思います。 

私ども燕ＲＣは３０数名です。予算的にも、各

委員会への人員割当てにしても非常に窮屈な思

いをしています。山本ガバナーが人数を増やせ

と言われることは十分理解できますが、自分の

クラブをさておき、他のクラブの方にお願いす

るのもどうかと思いますがお役目柄お許し下さ

い。 

8月 4日のガバナー公式訪問の時には、直接色々、

質問されることはいいことだと思います。 

勉強不足ですが、これから勉強して 1 年間なん

とかガバナー補佐として勤め上げられればいい

なと思っています。 

「効果的なロータリークラブとなるための活動

計画の指標」という書類を出して頂きましたが、
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今年度から代わりに、オンラインで「ロータリ

ークラブセントラル」を利用する様にとの指導

がありましたのでお願いします。 

ここからはプラベイトなお話しさせていただこ

うと思います。 

今日の食事を残させて頂ました。10年ほど前に

真性糖尿病だと診断されました。それまでは境

界型糖尿病と言われていました。今頃の時期だ

ったと思いますが、喉が乾くと言ったら血液検

査をされ、結果「普通入院する数値だよ」と言

われました。仕事の関係でとても入院は無理で

どうすればいいのか聞きました「摂取した物を

使い切ればいい」という答えでした。それから

酒を止めて、毎晩夕食後 40分位歩きました。休

みでゴルフのない日は夕方 4 時頃 1 時間位早足

で歩くようにしました。3 ヶ月後の検査では下

がっていました。それで続けていましたら今度

は低血糖だと言われました。低血糖も恐いと思

ったのですが気が緩み 3 ヶ月くらいすると又戻

る。正月を挟んで駄目です。冬は雪があるから

歩かない、ゴルフはしない、米が大好きで餅が

大好きですので食べてしいます。先生には「こ

んなに乱高下の激しい人はいないよ。暴飲暴食

が原因です」と言われました。それから 10年近

く経ちますが、年齢と共に新陳代謝が悪くなる。

どんなに運動しても食事を減らさない限り駄目

です。普通の食事をして、数値を維持するため

にはスポーツ選手並の運動をしなければいけな

い。スポーツドリンクは 4 倍位に薄めなければ

糖尿病には悪い。と言われた事を覚えています。 

昔は薬を飲む人を見て自分はなりたくないと思

って居ましたが、食事に気を付けて、朝昼晩と

薬を飲んでいます。 

皆様もご自愛下さいますように。 

 

ＩＭ実行委員長 長谷川克紀様（燕ＲＣ） 

 若輩者で実行委員長などでき

ないのですが、やれという事で

やらされています。毎年当たり

前の如く出席していましたが、

ヤルとなると大変だと思いまし

た。 

 

何でもそうですが、お客様の立場は気が楽なん

だと思っています。ＲＩテーマもプレゼントと

いう言葉が使われていますので、今年度は「奉

仕について」という年度なのかと思っています。 

燕ＲＣは毎年、幼稚園児におくつのベットを贈

っています。こちらの北クラブさんでもご協力

頂きましたが、道元禅師が始められたことです。 

ＩＭで長野の円福寺の住職で藤本光世様（長野

南ＲＣ）の講演を予定しています。この方のお

父様が靴を揃えるという運動を始められて今も

続いています。 

このお父様は戦後、戦争から戻ってきて上野で

戦争孤児が多い中、二人の子どもを助けてお寺

に戻って育てる事から始まり、今では、親が子

どもを育てられないと判断された子ども達を育

てているという真に職業奉仕と社会奉仕を一つ

にしたような方です。 

藤本光世様は高校の校長先生をされて、結局は

お父様の後を継がれました。 

講演のテーマは「もう一度奉仕について考えよ

う」です。奉仕をすると言う事はいかに覚悟が

必要かと言う事を考えてみようと思います。 

先週の 13 日に三条南ＲＣさんへ伺いましたが、

10年前の水害の話が出ておりました。あのとき

は目の前に困っている人がいて手伝うことは当

たり前で、覚悟も何も考えずにやった。 

コップの中に水を入れて溢れた分(時間・金銭な

ど)で奉仕できればいいかなと思っていますが、

私自身はまだコップも溢れていないのに奉仕す

るのはどうかと思うときもありますが、コップ

がいっぱいでなくても奉仕している方もある訳

です。各クラブで毎年奉仕活動をやられていま

すが、ロータリークラブに入っていること自体

が奉仕だと思います。 

答えは出なくていいと思います。覚悟を持って

奉仕をされている人に対していろんな意味で考

えることでいいのではないかと思います。「もう

一度奉仕について考える」きっかけにしていた

だきたいと思います。50％出席でお願いしてい

ますが、100％でもかまいません。 

どうか大勢の出席をお願い致します。

第四分区ＩＭ記念講演講師 藤本 光世氏 （ふじもと こうせい） 

35 年間長野県高等学校教員を勤める。その間、昭和 51 年に 1 年間高校教員を退職

して大本山永平寺で修行を積んだ。長野県高等学校長会長時代は未履修問題や高校

再編問題等に取り組んだ。 

社会福祉法人円福会理事長・児童養護施設円福寺愛育園園長 

学校法人円福学園（認定こども園 円福幼稚園）理事長 他多数役職兼務 
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第４回ゴルフコンペ 平成２７年７月１６日（木）長岡ゴルフクラブ 

 優 勝：丸山 勝さん 

 準優勝：今井克義さん 

 第３位：米山忠俊さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

祝野球部試合 平成２７年７月１９日（日） 

悲願の「負けなかった試合」の証拠写真です。７回まで試合やって８対８の引き分けでした。 
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日 月 火 水 木 金 土

２ ３ ４ ５ ６ ７ ８
三条南ＲＣ
山本ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式
訪問＆歓迎納涼
会

三条北ＲＣ
山本ガバナー公
式訪問＆クラブ協
議会

三条ＲＣ
山本ガバナー公
式訪問

三条東ＲＣ
会員増強拡大月間

燕ＲＣ
夜例会
加茂ＲＣ
会員増強拡大月間

吉田ＲＣ
早朝例会
6：00～
ふれあい広場

９ １０ １１ １２ １３ １４ １５
三条南ＲＣ
卓話
加藤峰孝会員

三条北ＲＣ
会員増強拡大月
間
会員増強委員会
担当

三条ＲＣ
クラブ休会①

休会 休会

１６ １７ １８ １９ ２０ ２１ ２２
三条南ＲＣ
卓話
三条市長
國定勇人様

三条北ＲＣ
例会日振り替え
22日三条東ＲＣ
10周年式典

三条ＲＣ
会員拡大増強月
間
第2560地区
役員様

三条東ＲＣ
10周年ﾘﾊｰｻﾙ
燕ＲＣ
外部卓話
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
納涼大会
18：30～
高島屋

三条東ＲＣ創
立10周年記
念式典

２３ ２４ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９
三条南ＲＣ
例会日振り替え
２２日三条東ＲＣ
１０周年式典

三条北ＲＣ
卓話「社会奉仕に
ついて」
羽賀一真社会奉
仕委員長

三条ＲＣ
例会日振り替え
22日三条東ＲＣ
10周年式典

三条東ＲＣ
記念講演会打合

燕ＲＣ
会員卓話
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

３０ ３１ 卓話講師

三条東Ｒ
Ｃ創立10
周年記念
講演会

三条南ＲＣ
「会員増強拡大月
間」
第２５６０地区
役員様

燕ＲＣ　20日
大印合同青果
(株)専務取締役
佐藤三郎様

加茂ＲＣ
27日
(株)東京商工
リサーチ
新潟支店
小泉博幸様

　３日（月）三条南ＲＣ （三条信用金庫本店）
　５日（水）三条ＲＣ （三条信用金庫本店）
　６日（木）燕ＲＣ （燕三条ワシントンホテル）

記帳受付 　７日（金）吉田ＲＣ （齋藤税務会計事務所）
１２日（水）三条ＲＣ （三条信用金庫本店）
１３日（木）三条東ＲＣ （三条ロイヤルホテル）
１８日（火）三条北ＲＣ （三条ロイヤルホテル）
２０日（木）三条東ＲＣ （三条ロイヤルホテル）
２０日（木）加茂ＲＣ （加茂市産業センター）
２１日（金）吉田ＲＣ （齋藤税務会計事務所）
２４日（月）三条南ＲＣ （三条信用金庫本店）
２６日（水）三条ＲＣ （三条信用金庫本店）

外山年度予定 9月12日(土) 第四分区ＩＭ
11月1日(日) 地区大会
2016年４月１６日（土）三条北ＲＣ３０周年記念式典

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　水曜日　巻　木曜日　見附

８月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


